



Rechaza Fernández Noroña postulación de Mejía por PT

El diputado federal Gerardo Fernández Noroña expresó su desacuerdo en que el Partido del Trabajo presente a Ricardo Mejía como candidato a la gubernatura de Coahuila. El vicecoordinador de la fracción petista opinó que la postulación de Mejía por el PT afecta a la coalición Juntos Hacemos Historia y ayuda al PRI a mantener la gubernatura. "No comparto que se rompa la unidad de la Coalición. Equivale a entregarle al PRI nacional la posibilidad muy alta de mantener esa gubernatura", posteó en redes sociales Fernández Noroña.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANcc%5Ft4RVepHFO8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212345&parId=75F18D3264FEE48F%212333&o=OneUp>